BOLETÍN INFORMATIVO



#somosHumanas @ 💿 f 🕞 J in

Miércoles 19 de febrero de 2025

CONCURSOS REGULARES EN DEPARTAMENTO DE HISTORIA Y LENGUAS **EXTRANJERAS**

La Secretaría Académica de la Facultad de Ciencias Humanas informa que se estableció el cronograma para los concursos de cargos de Profesores y Docentes Auxiliares de los Departamentos de Lenguas Extranjeras y de Historia, aprobados por Resolución N° 388, 446, 447, 448 y 449-CS-2024.

El período de inscripción se extenderá del 10 de marzo a la hora 8.00 hasta el 31 de marzo de 2025 a la hora 12.00.

En el Departamento de Lenguas Extranjeras se concursará un(1) cargo de Ayudante de Primera simple en "I Nivel de Idioma Francés"; en la asignatura "Introducción a los Estudios Literarios se concursará un(1) cargo de Ayudante de Primera simple y en la asignatura "Práctica Educativa III: Residencia docente en Escuelas Secundarias" se concursarán dos (2) cargos de Ayudante de Primera con dedicación simple.

En el Departamento de Historia se concursará un(1) cargo de Profesor/a Adjunto/a con dedicación simple en "Historia Medieval"; un(1) cargo de Profesor/a Adjunto/a con dedicación simple en "Didáctica Especial"; un(1) cargo de Ayudante de Primera con dedicación simple en "Didáctica Especial" y un (1) cargo de Ayudante de Primera con dedicación simple en "Fundamentos de Economía".

Al momento de inscribirse, las y los aspirantes deberán completar el formulario web de acuerdo con lo establecido por Res. 051-CS-23, en tiempo y forma, publicado a tal fin en la página web de la Facultad: https://www.humanas.unlpam.edu.ar/llamadosSeleccion#ConcursosDocentes.

LLAMADOS INTERINOS

La Secretaría Académica de la Facultad de Ciencias Humanas informa que desde el 19 de febrero a las 08:00 hasta las 12:00 del día 25 de febrero de 2025, permanecerá abierta la inscripción de aspirantes a cubrir cargos docentes interinos.

En el Departamento de Historia se cubrirá un (1) cargo de hasta JTP Simple en la asignatura "Historia Antigua I" con perfil formación académica de grado en Historia.

En el Departamento de Geografía se cubrirá un(1) cargo de Ayudante de Primera Simple en la asignatura "Introducción a la Geografía" con perfil formación académica de grado en Geografía. En el Departamento de Lenguas Extranjeras se cubrirán un (1) cargo de hasta JTP Simple en la asignatura "Adquisición de Segunda Lengua"; un (1) cargo de Profesor Adjunto Semiexclusiva en la asignatura "Adquisición de Segunda Lengua"; y un (1) cargo de hasta JTP Simple en la asignatura "Lengua Inglesa III", mientras dure la licencia del profesor Marusich.

Para acceder al detalle de los llamados a selección de aspirantes y a los respectivos formularios de inscripción ingresar al sitio web de la Facultad de Ciencias Humanas: https://www.humanas.unlpam.edu.ar/llamadosSeleccion.

PASANTÍAS RENTADAS EN LA LEGISLATURA PARA ESTUDIANTES DE LETRAS

La Facultad de Ciencias Humanas informa que del 24 y hasta el 28 de febrero del corriente, estará abierta la inscripción para las y los estudiantes regulares del Departamento de Letras, de la Facultad de Ciencias Humanas de la UNLPam que deseen realizar pasantías rentadas.

Se seleccionarán: Un/a (1) estudiante del Profesorado o la Licenciatura en Letras, para cubrir una (1) pasantía rentada en Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de La Pampa.

La duración de las pasantías será de 12 meses, con opción de renovación por 6 meses, y la carga horaria será de 20 horas semanales, de lunes a viernes.

Más información sobre requisitos, documentación requerida y otros detalles en la página web de la Facultad de Ciencias Humanas:

https://www.humanas.unlpam.edu.ar/estudiantes/pasantias-y-becas

Formulario de inscripción en el siguiente enlace: https://forms.gle/AD9cx3YMkLyRv3Dc7

INSCRIPCIÓN ABIERTA PARA SEMINARIO DE LA MAESTRÍA EN ESTUDIOS SOCIALES Y CULTURALES

La Secretaría de Investigación y Posgrado informa que se encuentra abierta la inscripción al Seminario de Posgrado "Derechos Culturales: su inserción en el campo de los derechos humanos y su horizonte de posibilidad", en el marco de la Maestría en Estudios Sociales y Culturales. La propuesta estará a cargo de la Dra. Lucía Carolina Colombato y de la Mg. Cecilia Bertolé.

Este seminario tiene como destinatarios/as a estudiantes de la carrera antes mencionada, así como también a graduados/as de carreras afines.

La propuesta tiene como objetivo contribuir a la reflexión crítica sobre los derechos culturales como derechos humanos, su campo, objeto y mecanismos para su

reconocimiento, garantía y promoción a través del análisis de indicadores para el diseño, implementación y evaluación de políticas públicas en orden a su efectivización.

Se dictará bajo modalidad combinada, con una carga horaria total de 40 horas, de las cuales 24 horas estarán destinadas a formación teórica, y 16 horas para formación práctica.

El seminario se llevará a cabo los días 14, 15, 28 y 29 de marzo.

Formulario de Inscripción (a partir del 24 de febrero): https://forms.gle/YBVbQWkW5cFvrQ6d6
Para mayor información se puede consultar la Página Web de la Facultad o bien escribir a posgrado@humanas.unlpam.edu.ar

INSCRIPCIÓN ABIERTA A SEMINARIO EXTRACURRICULAR DE POSGRADO

La Secretaría de Investigación y Posgrado informa que se encuentra abierta la inscripción al Seminario extracurricular de Posgrado "Ciencias del Lenguaje y escritura: aportes didácticos para el Ciclo Básico" (Res. 512-CD-24) a cargo de las doctoras Diana Moro y Nora Forte, con el acompañamiento como equipo docente de las doctoras María Cecilia Gaiser, María Emilia Orden y Silvia Spinelli.

La propuesta está destinada a docentes de Lengua y Literatura en ejercicio en el Ciclo Básico de la educación secundaria. Deberán contar con título de nivel superior de 4 años o más de duración. Los objetivos generales son sistematizar contenidos lingüísticos válidos en función de la producción escrita de géneros de circulación en el Ciclo Básico del nivel secundario, en la provincia de La Pampa; y producir materiales didácticos que vinculen saberes lingüísticos y producción de la escritura.

El seminario inicia el 25 de marzo, y se dictará bajo la modalidad a distancia a través de la plataforma Moodle, con encuentros sincrónicos. Cuenta con una carga horaria total de 48 horas distribuidas en encuentros sincrónicos y actividades programadas en el aula virtual.

Para mayor información se puede consultar la Página Web de la Facultad o bien escribir a posgrado@humanas.unlpam.edu.ar

Formulario de Inscripción (a partir del 24 de febrero): https://forms.gle/nvyydcNaQkKyNPtr6

INSCRIPCIÓN ABIERTA PARA SEMINARIO DE ESPECIALIZACIÓN Y MAESTRÍA EN DOCENCIA EN EDUCACIÓN SUPERIOR

La Secretaría de Investigación y Posgrado informa que se encuentra abierta la inscripción para el Seminario de Posgrado "Las instituciones de Nivel Superior" (Res. 491-CD-24 y 492-CD-24) en el marco de la Especialización y Maestría en Docencia en Educación Superior, que estará a cargo de la doctora Sonia Araujo y de la especialista Perla Garayo, como tutora.

El seminario tiene como propósito abordar las instituciones de educación superior desde el punto de vista de la gestión académica. En este sentido, se propone el análisis de una selección de problemáticas que atraviesan la formación en el ámbito de la educación superior en el contexto de las tensiones a las que están sometidas las instituciones como resultado de múltiples demandas.

La propuesta está destinada a estudiantes de la Especialización y Maestría en Docencia en Educación Superior y a graduadas/os de Universidades Nacionales, Provinciales y privadas de carreras con una duración no inferior a 4 años de duración.

Se llevará a cabo bajo la modalidad a distancia, con una carga horaria total de 40 horas, distribuidas en 4 encuentros sincrónicos, actividades asincrónicas en el aula virtual y la realización del trabajo final.

Las fechas y horarios de encuentro serán los días 6, 7, 20 y 21 de marzo de 18:00 a 21:00 hs.

Formulario de inscripción (a partir del 24 de febrero): https://forms.gle/YG8hDyhB17NSqVn76 (sólo para vocacionales)

Para mayor información se puede consultar la Página Web de la Facultad o bien escribir a posgrado@humanas.unlpam.edu.ar

INTERINATOS Y SUPLENCIAS EN EL COLEGIO DE LA UNLPAM

La Comisión de Clasificación del Colegio de la UNLPam, en cumplimiento con los Artículos 7° y 8° de la Ordenanza 58-CD-11, informa que el orden de mérito provisorio de interinatos y suplencias se publicará en la página Web del Colegio para su difusión del 17 al 21 de febrero del 2025.

Asimismo en cumplimiento con los Artículos 9° y 10° de la Ordenanza 58-CD-11, se estableció como periodo de impugnaciones del 17 al 21 de febrero hasta las 19 hs. Los mismos se realizarán a través del correo electrónico jccolegiounlpam@humanas.unlpam.edu.ar, en el cual consignarán nombre y apellido, materias y/o cargos en los cuales realiza el reclamo y su motivo.

Cumplido el periodo de impugnaciones, y ya resueltas, el orden de mérito definitivo se publicará en la página Web del Colegio y se comunicará vía mail a las y los interesadas/os.

Más información en la página web del Colegio.

LLAMADO A INSCRIPCIÓN PARA CUBRIR UN CARGO DE AUXILIAR DOCENTE EN QUÍMICA

La Comisión de Clasificación del Colegio de la UNLPam convoca a un llamado extraordinario de inscripción para cubrir el cargo Auxiliar Docente con perfil específico en Química (Res. Decanato FCH- 614-24).

Se requiere de un/una Profesor/ra y/o Licenciado/a en Química o estudiante avanzado de las carreras Profesorado y/o Licenciatura en Química con antecedentes como Ayudante/Auxiliar de Laboratorio para desarrollar clases experimentales correspondientes a las asignaturas Química y Química Analítica, mantener la organización y limpieza de los materiales, la preparación de los reactivos y la calibración de equipos.

Dicha inscripción se realizará desde el 24 al 26 de febrero a las 10:00 hs.

Más información en la página web del Colegio.

PRÁCTICA EDUCATIVA INTERNA PARA ESTUDIANTES DE LA LICENCIATURA EN COMUNICACIÓN SOCIAL

La Secretaría de Cultura y Extensión recuerda que se encuentra abierta hasta el 23 de febrero la convocatoria para una Práctica Educativa Interna destinada a estudiantes avanzados de la Licenciatura en Comunicación Social, con el objetivo de adquirir experiencia laboral como complemento de su formación académica.

Las personas interesadas deberán contar con el 60% de la carrera aprobada y tener antecedentes de participación en propuestas de extensión y/o programas institucionales de la Universidad. La carga horaria de la práctica será de hasta 20 horas semanales.

La inscripción se realizará por correo electrónico a <u>extension@unlpam.edu.ar</u> y <u>gestores@unlpam.edu.ar</u>. Se deberá consignar nombre y apellido, DNI y número de contacto. También deberán adjuntar la siguiente documentación como requisito excluyente para la postulación: Currículum Vitae, certificado analítico actualizado y constancia de estudiante regular.